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２学期が始まりました。 
 ８月２５日より２学期がスタートしました。猛暑の中でしたが、皆さんが元気な顔で登校してきた

様子を見て嬉しく思いました。夏休み中も厳しい暑さでしたが、それぞれの計画のもと充実した時間

を過ごしたことと推察します。 

 本校において、夏休み中の大きな事故について報告はありませんでした。皆さんが健康に過ごして

いたことに安心しました。しかし、この夏にも命にかかわる事故についての報道が少なくありません

でした。中学生時期には、予期しないストレスや悩みを抱えることがあります。自分の中で処理しき

れない悩みや不安なことがあれば、迷わず周囲に助けを求めてください。周りには、家族や仲間、先

生方もいます。身近な人への相談に抵抗があれば、校内にはスクールカウンセラー、校外には公的機

関、民間機関など悩みや相談に皆さんと一緒に向き合ってくれる専門家がいます。自分一人で抱え、

思うように解決することができないことがあれば、迷わず相談してください。 

 今後も暑さが続くようです。熱中症対策として、水分、塩分、ミネラルの補給を心掛けましょう。

また、T シャツ、ハーフパンツで過ごしながら Tシャツの裾を出すことで体温を下げることができま

す。適切な服装を心掛けるとともにマスクを無理に着用することのないように健康のために正しい判

断をしてください。 

 保護者メールでご案内しましたが、水分補給に適切な飲料の持参、体温上昇を抑えるための暑熱対

策グッズの持参を推奨しています。ルールを確認したうえで必要な対策を心掛けてください。 

 

学校祭ランチバザーについて 
 先週、２５日にランチバザーの案内を配布しました。購入は、グーグルフォームからの事前の申し

込みのみとなっています。締め切りは、明日（３０日）となっています。保護者の皆様も注文するこ

とができますので、ご利用ください。 

 詳細は、案内プリントをご確認ください。 

 

２学期始業式 代表生徒のお話 
 

１学年代表 １年 2 組 木村 龍吾 さん 
「夏休みの振り返りと二学期に向けて」 

 みなさんこんにちは、一年二組の木村龍吾です。これから僕の夏休みの振り返り

と、二学期への抱負について話そうと思います。 

夏休み中僕は、部活、夏休みの課題について取り組んでいました。夏休みの課題

の計画表はいずれそのくらいこなさなければいけなくなるかもしれませんが、用事

などが入っても大丈夫か、いきなり自分はそのくらいできるかをあまり良く考えな

いで少し厳しく計画を立ててしまったのと学習する環境が少し悪かったので自分の

ことをしっかりと考えて計画を立てる必要があると感じました。なので二学期のテ

ストの計画などにこの反省を忘れずにちゃんと集中して効率よく勉強ができるよう

にしていこうと思います。また、二学期は合唱コンクール、学校祭などの行事があるのでその準備をす

るに当たって責任を持つということを頭に入れて行事に取り組んでいったり、みんなでしっかりと協力

して自分のことを中心的に考えたり他の意見を全面的に否定はせず、みんなが納得して行事に参加でき

るように心がけたいです。また勉強面ではあまり理解が浅いところをそのままにしないでしっかりと理

解しようと思って勉強して行きたいと思います。また生活面では挨拶をしっかりしたり、返事をしっか

りとするようにしたり言葉遣いに気をつけて生活していこと思います 

以上のことを意識し、いい二学期になるように過ごしていきたいと思います。 
 

 

 

日にあらたに  



２学年代表 2 年 2 組 司口 紗菜 さん 
「夏休みの振り返りと２学期への抱負」 

2 年 2 組司口紗菜です。 

これから夏休みの自分の行動を振り返り、夏休み頑張ったこと、反省点、2 学期

への抱負について話していきます。 

夏休みに頑張ったことは工夫して勉強をしたことです。工夫したことは 2 つあ

ります。 

1 つ目は午前と午後に分けていた勉強を午前だけにしたことです。これは午後

より午前のほうが集中できることに気がついたので、朝だらけてから勉強をする

のではなく 8 時半頃から 12 時まで一気にやりました。そのため、学校がある日

と同じリズムで生活することができました。 

2 つ目は勉強のコントロールです。毎日集中して取り組んでいたのでいて少し余裕があったので旅行

などで出かける日は勉強をしない日と決め、お出かけを楽しむことと勉強に集中することのメリハリを

つけ取り組むことができました。 

次に夏休みの反省点です。私は部活に入っていなく運動する機会がないため、筋肉をつけて運動不足

を解消しようと思い、腹筋と腕立て伏せに取り組みました。少しサボってしまう日もあったものの 1〜

2 週間は続けられていました。しかし、旅行のときにその習慣がなくなってしまい、旅行のあとは 1 度

もできませんでした。この経験を踏まえ 1 度続けると決めたものは続け通すということを今後意識して

いきたいです。 

2 学期は学校祭や、合唱コンクールなどの大きな行事があるので、「楽しむ時は楽しむ」「勉強する

時は勉強する」というメリハリを大切にしたいと思います。これで終わります。  
 

３学年代表 ３年 2 組 瀬戸 琉愛 さん 
「1 学期の反省と 2 学期に向けて」 

私の 1 学期の反省は部活と勉強の両立がうまくできなかったことです。部活

と勉強の両立は今に始まったことではありませんが、最後の中体連、そして受

験生となった今が 1 番両立をうまくできなければいけない時期なのに勉強の時

間が減ってしまいました。その結果、定期テストでは思うような点数を取るこ

とができませんでした。中体連が終わり部活も引退したのでこれからは勉強中

心に頑張っていくという決意をして夏休みを過ごしました。夏休み中は計画的

にバランスよく勉強を進めることができました。志望校に受かるためにはどの

ような勉強法、どのくらいの時間勉強をするのかを自分なりに考え、最終目標

の志望校合格を意識することができました。 

2 学期には選挙管理委員長として迎える立会演説会や学校祭、そして合唱コンクールなどたくさんの

行事があって忙しくなりますが、9,10,11 月に行われる学力テスト A,B,C に向けて夏休みだけでなく

2 学期も志望校合格に向かって勉強を行いたいです。2 学期は受験生にとって大事な時期だと思いま

す。そのため今までよりも勉強の時間を大幅にとり、学力テスト後の定期テストでも満足の行く点数を

取りたいです。 

2 学期に行われる行事では自分の持つ役割に最後まで責任を持って行事の準備、そして勉強も怠らず

に頑張って行きたいです。 
 

生徒会代表 永井 悠聖 さん 
「１学期の振り返りと２学期に向けて」 

 １学期の生徒会活動は、生徒総会や陸上競技会などに取り組んできました。特に陸

上競技大会はそれぞれの競技に対する応援や学級対抗選抜駅伝を通して、学級の団

結力を高めることができたと思います。 また、各学年では旅行的行事がありました。

普段、学べないようなことを学べたことで、学級、学年の仲間との絆が深まったり、

一人ひとりが成長することができたと思います。 

２学期には、地域清掃ボランティアや学校祭、合唱コンクール、友達を大切にしよ

うプロジェクトなどがあります。特に合唱コンクールでは、本番に向けた練習を通し

て、美しく、優れた合唱を創り出すために技能を高めていきましょう。その他にも、

合唱を通して、学級で個性を認め合い、互いに高め合えるようにしていきましょう。 

特に３年生は中学校生活最後の学校祭・合唱コンクールとなります。最高学年としての自覚をもち、

１・２年生の手本となれるような活動をしていきましょう。全員が学級の一員であるという自覚を持ち、

学級で協力して２学期も活動していきましょう。これで終わります。 
 

 


